

SEQUÍA

Superávit o déficit: Cómo sale la región de Coquimbo tras precipitaciones

En su totalidad en la región Coquimbo, a la fecha del 2025 (quinquena de junio) ha caído 28.2 mm, mientras que el año pasado en las tres provincias se registraron 56.6 mm y se estima como una cifra normal a la fecha de 32.8 (-56%).

Según la información entregó la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), es en la capital de Chile en donde se presentó un superávit del 14% de agua caída.

En cuanto al norte chico, precisamente Coquimbo, la zona más afectada por sequía en Chile

Desde el Senapred informaron que se registró hasta la noche del lunes en Coquimbo 23,9 mm de agua caída.

Aunque las lluvias llegaron en junio a la Región de Coquimbo, los datos recopilados por el Centro Científico CEAZA para el mes de mayo entregan una fotografía muy distinta: una región aún marcada por la escasez hídrica

Los casi 65 mm de agua caída en la provincia del Choapa deja saldo positivo en autoridades con respecto a la crisis hídrica, pero aún estamos lejos por subsanar una crisis que pareciera más bien estructural.

y con un sistema hidrológico en condiciones críticas. El análisis, realizado por el área de meteorología del centro, detalla el comportamiento de embalses, caudales, precipitaciones y temperaturas antes del paso de los recientes sistemas frontales.

El informe indica que los caudales se encuentran por sexto año consecutivo en niveles bajos. En esta temporada, que comenzó en abril, los caudales solo alcanzan el 49% del promedio histórico en la cuenca del Elqui, el 78% en Limarí y el 72% en

Choapa. Esta situación ha presionado los embalses, cuyas reservas vienen cayendo progresivamente con cada temporada seca. "En este momento, el agua embalsada en Elqui es de un 20% con respecto a su capacidad, en Limarí de un 10% y en Choapa de un 78%. Los niveles de embalse se mantuvieron similar a abril en la mayoría de ellos, por lo que el agua embalsada a nivel regional continúa siendo de un 16% respecto a la capacidad regional", apunta el boletín de CEAZA.



Lindas postales nos dejó el frente de buen tiempo que visitó gran parte de la Región de Coquimbo. En el sector del Embalse La Laguna las capas de nieve hacen pensar en una buena cuenta de ahorro.